

10 29 2015 Los Tiempos

Platos con amaranto y quinua gustan en Europa

El Pabellón de Bolivia en la Expo Milán 2015 y el Centro de Laicos Italianos Misioneros (Celim) presentaron el pasado domingo un Cooking Show que estaba a cargo del chef boliviano Sergio Guizada. Éste sorprendió a un nutrido público de la Exposición Universal con tres platos de la cultura culinaria boliviana preparados en base a amaranto, quinua y maíz blanco.

En el auditorio del Cluster de Tubérculos y Cereales de la Expo Milán 2015, Guizada preparó una phisara con amaranto biológico boliviano, acompañado con pollo y verduras, al mismo tiempo que explicaba a los presentes cómo este cereal está siendo utilizado en la cocina boliviana. “Este superalimento fue despreciado por los colonizadores españoles y casi prohibido en la cocina de los bolivianos esclavizados”, contó, mientras que los responsables de prensa del Celim filmaban paso a paso el preparado.

El chef preparó también otro plato con maíz blanco pelado y el q'allu, una ensalada de cebolla y tomates, con queso italiano “precotto” en lugar del quesillo tradicional. Finalmente, cocinó una sopa de quinua.

Garantizan la provisión de azúcar en el país

La producción azucarera logró llegar al 90 por ciento de la demanda a dos meses de finalizar el año, lo que garantiza plenamente que el producto no falte en los mercados nacionales, aseguró ayer el presidente del ingenio Guabirá, Carlos Rojas.

“Bolivia consume anualmente 8,5 millones de quintales y en estos momentos la producción supera los 7,5 millones”, dijo el azucarero.

Añadió que los productores cañeros superaron las adversidades del año, especialmente climáticas y lograron garantizar el abastecimiento del azúcar para el consumo interno.

Aunque no se conoció la producción de todos los ingenios, el ejecutivo de Guabirá dijo que al llegar la zafra al 80 por ciento de su capacidad lograron producir 2 millones de quintales de azúcar y unos 52 millones de litros de alcohol.

Rojas indicó que si las cosas siguen así se podrá llegar a embolsar 2.700.000 quintales hasta fin de año. “Estamos por debajo de nuestros cálculos iniciales que llegaban a los 3.200.000 quintales”, precisó.

Por otro lado, el azucarero aseguró que, pese a los problemas, su sector cumplirá con el pago del doble aguinaldo a sus trabajadores, ya que está establecido por una norma legal.

El Deber / Santa Cruz

Venden el 80% de acciones del ingenio Bermejo

Al menos 399 de los 521 accionistas de Industrias Agrícolas de Bermejo Sociedad Anónima (Iabsa) venderán sus acciones a un grupo de empresarios de Tarija, que serán los nuevos dueños de la agroindustria, valuada en \$us 35 millones.

El representante de la Comisión de Venta de Acciones, Santiago Sardina, confirmó la venta de esa cantidad que representa el 80% de las acciones.

Sardina dijo que ayer se suscribió el convenio de compra-venta con el grupo de empresarios, que encabeza el exalcalde de Bermejo Imar Zutara, y que a partir del martes se comenzará a trabajar en la transferencia de la factoría, luego de abonar el 53% del dinero pactado por las acciones.

“Quedará otro 47% que deben pagar en el plazo de 1 año”, indicó el representante de la comisión que inició los contactos con Zutara hace un mes, en medio de las trabas de los grandes y medianos productores de caña para la entrega de materia prima.

Inicialmente se negoció con la Gobernación de Tarija, pero no prosperó.